

KPMG presentó tendencias locales y globales de transparencia en sostenibilidad

Karin Eggers, head de ESG de KPMG en Chile y co-lead para Sudamérica.



En un encuentro celebrado en el Club 50, el área de Environmental, Social and Governance (ESG) de KPMG en Chile presentó los resultados 2024 de su "Estudio de Memorias Integradas y Reportes de Sostenibilidad", que aborda las principales tendencias que están siguiendo las empresas en Chile al divulgar su gestión en sostenibilidad, y lo compara con las tendencias globales que analiza la empresa en su estudio global conocido como "Survey of Sustainability Reporting", y que ya lleva 14 años de trayectoria.

Karin Eggers, head de ESG de KPMG en Chile y co-lead para Sudamérica, presentó cómo estos cambios normativos se enmarcan dentro de una perspectiva global, además de compartir los hallazgos a nivel internacional y las principales oportunidades a nivel local. El evento, convocado por KPMG junto a Acción Empresas y la Cámara de Comercio de Santiago, reunió a destacados ejecutivos de empresas y expertos en sostenibilidad, quienes participaron en un panel de discusión integrado por destacados expertos y representantes de la autoridad.



Francisco Lyon, socio principal de KPMG en Chile; Nancy Silva, directora general de Estudios de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF); Paulina del Campo, gerente de Comunicaciones y Sostenibilidad de Metro de Santiago; Marcela Bravo, gerente general de Acción Empresas; María Irene Soto, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Mall Plaza, y Juan Pablo Belderrain, socio de Auditoría de KPMG en Chile.



Roberto Sapag, consultor asociado de Voxkom Comunicaciones; Karin Eggers, head de ESG y co-lead para Sudamérica de KPMG; Cynthia Soto, gerente de Sostenibilidad de Claro VTR Chile, y Germán Heufermann, managing director de GovernArt.



Francisco Lyon, socio principal de KPMG en Chile.



Ignacio Larraechea, director de Eticolabora; Ana Luisa Vergara, subgerente de Sostenibilidad de Colbún, y Pablo Urbina, director de ESG de KPMG en Chile.



Jasmine Cabello, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Tresmontes Lucchetti; Pedro Castro, socio de Tax & Legal de KPMG en Chile, y Paula Loyola, consejera de la Cámara de Comercio de Santiago.



Xiomara Álvarez, especialista de Auditoría de Abastible; Juan Pablo Guerrero, socio líder de Tax & Legal de KPMG en Chile, y Verónica Martínez, subgerente de Auditoría Interna de Abastible.



Isabel Lichnovsky, directora de Endeavor; Santiago Barba, socio líder de Advisory de KPMG en Chile; Paulina Silva, jefa de Relacionamento Comunitario de Polpaico, y Francisca Hernández, jefa de Sostenibilidad de Aramark.



Valeria Probeste, gerente de Sostenibilidad de Unilever, y Carolina Pizarro, gerente de Sustentabilidad de AB Chile A.G.



Alejandro Bascur, director de Clientes y Mercados de KPMG en Chile; Ignacio Denegri, jefe de Sostenibilidad de Tánica Inmobiliaria; Mauricio Eyquem, líder de Sostenibilidad de Mutual de Seguridad, y Sebastián Rosende, especialista en Riesgos ESG de BancoEstado.



Daniela Winicki junto a Gabriela Izquierdo, gerente de Reporting de KPMG en Chile, y Alicia Mery, jefe de Proyectos de Acción Empresas.



Daniela Ortega, asesora experta en Derechos Humanos de KPMG en Chile, y Mario Cofré, gerente de Sostenibilidad y Medio Ambiente de Unacem.



Claudia Papic, vicepresidenta ejecutiva de la Cámara Nacional de Laboratorios, y Alejandro Torres, experto de Clean Water for All.

Carolina Alid, gerente de Comunicaciones de la Cámara de Centros Comerciales; Nicolás Rámila, jefe de Comunicaciones de SQM, e Ignacio Ayoroa, jefe de Proyectos de Sostenibilidad de Tánica Hoteles.

